

八重山日報  
新聞

人権・訳

公開質問への  
回答受領

白保リゾート協  
会

白保集落北側で計画さ  
れているリゾートホテル

10年第1週（1月1日～  
1月7日）の感染症の  
動向によると、八重  
島内でインフルエンザ  
告数が98人となり、  
レベルに達してい



新理事長に  
兼盛博文氏

八重山青年会議所

兼盛博文氏

市内ホテルで開催。1日  
付けで2018年の理事  
長に就任した、兼盛博文  
氏（石垣生コンクリート  
工業）による運営体制が  
本格的にスタートした。  
同会議所では毎年秋に  
翌年の理事長予定者を選  
任。1月1日に交代する。

祝賀会あいさつで兼盛  
会長は「明るい豊かな社  
会の実現という目標に向  
かい、がむしやうに突き  
進み未来を切り開いてい

く」と抱負を語った。  
総会では18年度の事業  
計画として、3月11日に  
予定されている石垣市長  
選挙の公開討論会を実施  
することなどが承認され  
た。

その他の新役員は次の  
皆さん。（敬称略）  
△副理事長：砂川直  
毅、平得脩一郎、真喜志  
賢、田村賢次△専務理事  
上地誠

やり直しを求める内容。  
対応した都市建設課の  
多宇直之課長代理は「総  
合的に判断し、事業者の  
申請内容、市の業務に問  
題はない。要綱の細目は  
あくまでめやすに過ぎ  
ない細目には、進入路を

ず、達成されていないか  
と言つて、県に進達で  
きないとはならない。今  
後は県と協議を」と回答。  
同会渉外担当の柳田裕  
さんは「達成されてい  
ない細目には、進入路を

に終わった。  
双方の話し合いは平行線  
に終わった。

2か所以上確保すること

など、安全に直結するも  
のもある。改善せず進達  
してよいのならば、何の  
ための要綱か」と述べ、

の下での憲法改正に  
反対は54・8%で、  
2017年12月の前  
回調査から6・2ボ  
イント増加した。不支  
持率は33・0%。小泉  
純一郎元首相らが主  
張する全原発の即時  
停止に賛成は49・0%、  
反対は42・6%だつた。  
内閣支持率は49・7%で、前回  
調査から2・5ポイ  
ント増加した。不支  
持率は36・6%。

14両日に実施した全  
国電話世論調査によ  
ると、安倍晋三首相

安倍政権下の  
改憲反対54%

原発即時停止49%賛成  
共同通信社が13、

国電世論調査によ  
ると、安倍晋三首

相の下での憲法改正に  
反対は54・8%で、  
2017年12月の前  
回調査から6・2ボ  
イント増加した。不支  
持率は33・0%。小泉  
純一郎元首相らが主  
張する全原発の即時  
停止に賛成は49・0%、  
反対は42・6%だつた。  
内閣支持率は49・7%で、前回  
調査から2・5ポイ  
ント増加した。不支  
持率は36・6%。

建設問題に関連し、同問題連絡協議会（新里昌央会長）は15日、石垣市役所都市建設課を訪問し、昨年12月に行つた公開質問への回答を受領した。

同ホテルの開発許可権

限者は沖縄県知事。石垣

市は申請を受け付け、開

発事業者に事前指導・協

議を行つた上で、地元の

意見を付し県知事に「進

達」する役割をになつ。

計画は11月6日に県に進

達され、現在は県による

審査が行われている。

公開質問は、事業者に

よる申請内容は市の開発

事業事前指導要綱に違反

しており、そのまま県に

進達した市の業務には重

大な瑕疵があるとして、

審査が行われている。

公開質問は、事業者に

よる申請内容は市の開発

事業事前指導要綱に違反

しており、そのまま県に

進達した市の業務には重

大